

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA). Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalur panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, hingga penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi penulis, atas bimbingan, nasehat dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Nanda Pratiwi, M.Si sebagai dosen yang ikut memberi saran dan revisi demi kebaikan skripsi penulis. Kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., dan Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd selaku Dosen Penguji, yang telah memberikan bimbingan, arahan, kritik dan saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi. Kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., sebagai Dosen Pembimbing Akademik, yang selalu memantau nilai akademik di setiap semester, memberikan nasehat dan semangat dalam belajar. kepada Ibu walimah dan Bu Nur, sebagai penjual bubur pedas di paya pasir, yang telah memberikan informasi dan bahan-bahan pembuatan bubur pedas kepada penulis. Kepada Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi, penulis juga mengucapkan terima kasih atas bantuan beasiswa bidikmisi yang diberikan kepada penulis, melalui beasiswa tersebut, penulis dapat

menyelesaikan studi ini dengan baik. Kepada Balai Standardisasi dan Pelayanan Jasa dan Industri (BSPJI) Medan, yang telah membantu penulis dalam melakukan uji kandungan gizi. Kepada Laboratorium Biologi FMIPA Unimed, sebagai tempat penulis dalam melakukan uji organoleptik. Kepada saudara kandung penulis, Asmira Siregar, Porang Martua Siregar, S.Sos, Rasmila Siregar, Siti Erma Ida Siregar, S.Pd, Rasyid Wardani Siregar S.P dan Lusiana Siregar S.P, kepada kakak/abang ipar penulis, Encep Sembada, Nursaimatussaddiyah S.P., M.M, Marlion, Dedi Harahap dan Masniari Hasibuan yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, baik materi maupun moril kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Terakhir dan sangat khusus, kepada kedua orang tua penulis. Teruntuk Ibunda tercinta, Pilihan Harahap dan Ayahanda Alm. Maralaut Siregar yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, mendengarkan keluh kesah, memberikan cinta dan kasih sayang serta do'a yang tidak pernah putus kepada penulis sepanjang menempuh dunia perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi orang lain.

Medan, 12 September 2022

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

Penulis,

Fitri Rahmadani Siregar